
 

学校運営協議会 

 

令和４年度 学校運営協議会委員 〈敬称略〉 

豊泉 茂樹 保護司 

南斉 道雄 砂川高等学校 校長 

串原 友和 本校 PTA 会長 

天野 清一 地域学校コーディネーター 

田中 秀雄 立川市教育委員会 学務課学務係長 

加藤 隆司 本校 校長 

 

事 務 局 

立川第六中学校 副校長 磯部 勝男 

立川第六中学校 教務主任 常盤 直子 

立川第六中学校 生活指導主任 河野 一大 

立川第六中学校 プラス主任 船木 恵美子 

 

   日頃より、本校の教育活動に、ご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。 

  令和４年６月２３日(木)におこなわれました、第１回学校運営協議会は、学校から今年度の教育活動 

全般の説明の後、各委員より質疑及び意見交換をおこないました。 

 

 

ｺﾐュﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ 

学校運営協議会だより 

令和 ４年 ７月 ７日発行 生徒354名 家庭数339名 

 

立川市立立川第六中学校 

校 長  加藤 隆司 
立川市泉町７８６－１６ 
TEL  042-537-3195 
FAX  042-534-6954 

URL http://www.tachikawa.ed.jp/jh06/ 

教育目標 

・自らすすんで学ぶ人 

・健康で心豊かな人 

・責任を果たす人 



第１回学校運営協議会報告 

 

日 時：令和４年６月２３日（木） 午後３時１５分～午後４時 

場 所：本校１階 応接室 

出席者：委員・事務局 全８名参加 

 

１、加藤校長より 

       ・学校経営方針等の説明 

       ・立川市民科の教科化について 

 

２、分掌主任より（教務・生活・プラス） 

     ①教務（常盤主幹教諭） 

・教育課程について 

・立川市民科について 

・進路指導計画の概要 

・卒業生進路先一覧 

 

②生活指導（河野主幹教諭） 

  ・５月末に実施した心のアンケートの結果 

  ・ノーチャイムの取り組みについて 

  ・問題行動へのガイドライン 

 

       ③六中プラス（船木教諭） 

・六中プラスについて 

・六中プラスに通室する生徒について 

 

３、協議、意見交換 

 ＜運営協議会委員の方々より＞ 

  ・授業も落ち着いており、良い雰囲気で授業ができていると感じた。 

進路もしっかり決定できている。 

  ⇒授業では、めあて・流れ・まとめを提示し、見通しをもって学習に 

   取り組めるようにしている。 

  ・不登校が多い。解消に向けた取り組みをしてほしい。 

⇒スプリングスペースの利用や小中連携した取り組みを実施し、 

不登校解消や不登校人数を減らすことを目指す。 

         ・時間を守って登校できている。学年が上がると学校生活がより良く 

          なっていく伝統が続くとよい。 

         ・学校でのコロナ対策はどうなっているのか。 

            ⇒授業は通常通り行い、検温、消毒、マスク着用は継続している。 

         ・都立入試のスピーキングテストについて 

         ・SNS の使い方について、心配な事件も起きており、学校でも注意喚起を 

          お願いしたい。 

        ＜学校より＞ 

         ・４月から現在までのところ、交通ルールの悪さについてのクレームが 

          ２件きている。 

         ・体育大会・修学旅行・１年校外学習が無事に終了。１学期末の主な行事は 

          期末考査・職場体験・三者面談となっている。 

         ・創立５０周年式典について 

 

４、その他 

◎次回の日程 

 第２回  令和４年１０月１８日（火）午後３時１５分～午後４時 


